
ももううすすぐぐひひなな祭祭りりでですすねね。。

もうすぐひな祭りですが、

皆さんいかがお過ごしでしょうか？。

最近インフルエンザがはやっているそうですね。

タミフルのニュースも気になるところです。

くれよんでも緑茶のうがいなど試したりしています。

ＰＳ：風が強いせいか花粉症の方つらそうですね。

早く良い薬が開発されると良いですね。

眠くなったり、だるくない薬が・・・。
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